
Ce qui me rend

heureuse, c'est quand

j'espère que quelque

chose arrive et que je

le reçois, la joie et

aussi d'avoir rendue

service à quelqu'un

qui est ou était dans

le besoin.

Edith 31 ans Abidjan
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